
相比于香车宝马式的豪华迎亲场面，或许下面这两位的婚礼有些“简

单”——— 新郎骑电动车载着新娘领头，后面则是上百名车队好友，没有尾

气，多了分环保；没有奢华，多了分朴素。27日上午 9点左右，滨州欢乐单车

俱乐部、滨州环球UCC单车馆的百余车友聚集在中海天地桥附近，迎接 23

岁年轻队友郭凯凯的新娘。“这种婚礼时尚又环保，我认为挺好的，年轻人

不妨一试。”一位市民说。

新郎骑行迎新娘

百余车友做“伴郎”
文/本报记者 于荣花 片/见习记者 吝海滨
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今日滨州

27日上午 9点，滨州欢乐单车
俱乐部、滨州环球UCC单车馆的百
余车友聚集在中海天地桥附近，迎
接23岁年轻队友郭凯凯的新娘。为
了凸显婚礼的主题，新郎为参加婚
礼的队友统一制作了红色的T恤，
正面印着“低碳出行”四个字。为了
将这支队伍打造成一支纯环保型

队伍，新郎自己也放弃了汽车的诱
惑，选择骑电车迎新娘回家，将环
保理念进行到底。新郎新娘电动车
领头，百余车友助阵其后，场面甚
是壮观。

“车友在一起感情好，都希望为
车友的婚礼加把劲，这也是低碳环保
的一个结婚形式，值得我们大家一起

来倡导。”欢乐单车俱乐部成员“可
可”介绍，俱乐部成员有一个QQ群，
为新郎组织骑行迎亲队伍的号召，几
乎在群里一呼百应。但因为结婚当天
是周二，多数俱乐部成员都在上班，

“但到场的这么多人，还是有很多请
假过来的，这不仅是一种感情，也是
对这种结婚形式的支持。”

场面 >>

百余车友“低碳出行”陪新郎迎亲

新郎骑电车迎娶新娘，身后百余名车友助阵。

新郎郭凯凯告诉记者，他自己就
是欢乐单车俱乐部的一名队员，非常
喜欢单车运动。但这种婚礼仪式的提
出并不是他本人，而是年轻的妻子姚
娜娜，“她觉得这种结婚形式比较新
颖、环保，有纪念意义。”后来郭凯凯

和车友们一起说起此事，几位年长的
队友都很支持，并主持策划。“我自己
觉得也非常新鲜，更重要的是环保，
是好事，毕竟一辈子就这一次大事，
为啥不办得更有意义一些？”郭凯凯
说。

在中海天地桥，看到百余名车友
聚集一起，跟他一起迎娶新娘，郭凯
凯非常高兴。“这种场面是一辈子也
忘不了了。感谢那么多车友一起分享
我的幸福。希望这样的婚礼能影响到
更多的年轻人。”

新娘 >>

一辈子就这一次大事，为啥不办得更有意义一些

婚礼车队沿黄河八路一直行至
郭集——— 郭凯凯的家中，沿途不少行
人驻足观望这种场面壮观的婚礼。

“结婚咋还骑起自行车了？”不少人发
出这样的疑问。另有市民回应，“这种
婚礼并不在于是否第一次举办，重要
的是每次都会让人眼前一亮，高档汽
车列队迎亲的场面看多了，就觉得这

样的婚礼不一样。不仅创新而且环
保，有意义多了。”

欢乐自行车俱乐部成员之一陈
辰是一位年轻的队员，对这种结婚形
式非常羡慕，“如果有条件，我也想举
办类似的婚礼，感觉很‘潮’。”另一位
队友“勿忘我”说，“如果到时候女方
同意，我也愿意给儿子举办一个这样

的婚礼。环保新颖！”
滨州市团委杨部长告诉记者，这

种倡导节能环保的婚礼之前就在滨
州就出现过，团委也组织过类似主题
的青年集体婚礼，“这种形式既环保
又具有纪念意义，值得在广大青年中
积极倡导。我们也会大力支持这种环
保低碳的结婚形式。”

团市委 >>

这种婚礼环保低碳，值得积极倡导

车友之间互相整理衣服，衣服前面是“低碳出行”，
后面是“祝车友郭凯凯姚娜娜永结同心，白头偕老”。

帮 问

27日下午，在政和社区工作人员的组织下，沪滨
眼科医院为政和社区内居民免费提供一次眼部健康
检查的机会。据了解这次活动是便民服务联盟的成员
单位沪滨眼科医院对联盟的承诺。

见习记者 吝海滨 摄影报道

刘女士 >>

我现在一单位上班，
单位经常不按时发工资，
经理老是以各种理由扣
工资，扣一次就是 50块
钱。我以前递交过辞职
书，但是经理以人员不够
没同意，现在经理又要辞
掉我，还说要扣掉我半个
月的工资，我应该怎么办
呢?

“小鱼儿”公益律师团信

言法律事务所彭军律师：
这位经理的做法没

有法律依据，刘女士可以
先与单位协商，协商不成
可申请劳动仲裁或起诉。
如果有劳动合同，而且没
到期，建议刘女士提起劳
动仲裁，请求单位支付其
工资和经济补偿金，如果
劳动合同约定的是发生
纠纷向法院提起诉讼解
决，则起诉。

(记者 朱耕平 整理)

免费检查

眼睛健康
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